

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karunia-Nya, sehingga skripsi yang berjudul “Faktor Penghambat Mahasiswa Dalam Menyusun Skripsi Di Jurusan Pendidikan Biologi Fmipa Universitas Negeri Medan” dapat diselesaikan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan biologi di fakultas matematika dan ilmu pengetahuan alam universitas negeri medan.

Pada kesempatan ini, diucapkan terima kasih kepada bapak prof. Dr. Herbert sipahutar, M.Sc, selaku dosen dosen pembimbing akademik, dan kepada bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah berkontribusi besar dengan penuh kasih dan perhatian dalam membimbing dan mengarahkan, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., bapak Dr. Diky Setya Dinigrat, M.Si., dan Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd., selaku Dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Juga diucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku validator instrument angket.

Diucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi stambuk 2017 dan para alumni pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan atas waktu dan kesediaan yang telah diberikan untuk menjadi subyek dalam penelitian skripsi ini.

Teristimewa diucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Hotbin Rumahorbo dan Ibunda Tety Nora Simanjuntak yang telah mencintai, merawat, membesarkan, mendidik, membiayai dan memberikan motivasi sehingga studi di UNIMED dapat diselesaikan. Juga terimakasih kepada Kakanda Grasella Rumahorbo, Abangda Deardo Rumahorbo yang selalu memberikan dukungan dan Doa.

Diucapkan terimakasih juga kepada sahabat SMA saya Sanita Rumahorbo, Tamala Simbolon, Grace Tondang, dan Sarah Siregar atas motivasi, dukungan

dan doa yang diberikan dalam penyelesaian skripsi ini. Tidak lupa juga diucapkan terimakasih juga kepada teman-teman kost kreak the jugle, Kakanda Ika, Umi, Nelly, Desi, Lani, Niken dan Abangda jhon, yose atas dukungan dan motivasi yang selalu diberikan pada saya ketika saya kesulitan dalam menulis skripsi.

Diucapkan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Guru sekolah minggu dan anak sekolah minggu GKPS Bangun Tani, atas dukungan dan doa yang selalu diberikan dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada semua pihak yang selalu memberikan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.

Skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi, penulisan maupun kuantitasnya. Oleh karena itu, diharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Juni 2021



Ari Eliazer Rumahorbo

